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小雨，偏东风 4 级
左右。
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本报讯（通讯员 金
宸 记者 东方）日前，我
市出台《高邮市乡情工
作实施方案（试行）》（以
下简称《方案》），旨在有
力有效开展乡情工作，
切实加强与在外英才感
情交流，凝心聚力共促
全市经济社会高质量发
展。

《方案》要求，要建
立健全常态化与高邮在
外英才汇报家乡情况、
征集发展建议、收集项
目信息等工作机制，关
心服务在外英才及其在
邮亲属，及时发布、推送
家乡历史文化及经济发
展最新动态，增强与在
外英才的情感联络和信
息交流，助推高质量发
展。

《方案》明确乡情工
作的主要任务是开展走
出去拜访活动、做好服
务保障工作、双向推送
做好宣传工作。要开展
拜访活动，举行恳谈交
流、策应招商引资，特别
要围绕“5 群 11 链”，依
托在外乡情驿站，牵头
对接联系重点产业链相
关在外英才，同时结合
外部资源，着力引进行
业头部企业、重大产业
平台和人才科创项目。
要紧扣重点时间节点邀
请接待回乡英才朋友，
探望慰问服务英才亲
属。

值得一提的是，《方
案》还就做好乡情宣传
工作提出明确要求。一
是讲好“家乡事”，全面

升级“梦回盂城”等微信公众号，开辟抖音等短
视频平台，常态推送市情动态，让在外英才更多
了解家乡历史文化，及时知晓家乡最新发展变
化及成果。二是宣介“家乡人”，在市内主流媒
体开辟“天南地北高邮人”专版，全面介绍在外
英才的个人情况、工作成就、对家乡的寄语及贡
献等。
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本报讯（通讯员 孙睿 记者 孔令玲）
记者近日从市生态环境局获悉，今年以
来，我市紧紧围绕持续改善生态环境质
量，统筹谋划、主动出击，加强生态环境资
金项目谋划与争取。在去年成功上争资
金15975万元后，今年，我市又新获1704
万元中央大气污染防治资金，为生态环境
质量的提升持续注入金融“活水”。

近年来，我市坚持以项目建设为引
领，紧紧围绕国家和省市级政策导向，市
生态环境局与市发改委、市财政局合力
推动项目资金争取。在去年我市成功上
争资金中，中央资金3140万元、省级切

块专项资金3281万元，生态岛试验区、
“无废城市”建设、农村生活污水等各类
奖补资金 3054 万元，申请政府专项债
6500万元，上争资金总量在扬州市名列
前茅。

据悉，市生态环境局主动靠前，精心
梳排可靠环保项目，深度挖掘潜在项目，
梳理出既符合申报条件，又契合环保发
展趋势的优质项目清单。经过严格评估
与筛选，确保每个项目均符合绿色金融
标准，有效提高了项目申报成功率。今
年，已有1个项目入库，另有6个项目通
过初步审核。这些项目广泛覆盖节能减

排、生态修复、污染防治等多个关键领
域，为实现绿色发展目标奠定了坚实基
础。

在助力企业申报环保专项资金的同
时，市生态环境局还密切关注其他单位条
线的资金政策。2024年，市生态环境局
与市财政局合力推动项目资金争取，市农
村生活污水社会化治理工程既成功获得
省环保专项资金支持，又顺利获批2024
年第四批江苏省政府新增专项债券。跨
部门、跨领域的资金申报策略，拓宽了资
金来源渠道，极大地提升了项目实施效
果。

金融“活水”持续浇灌“绿水青山”
去年争取资金超1.5亿元

本报讯（通讯员 徐松泽 记者 孔令
玲）春风轻拂，万物生辉。记者近日从市
农文旅集团了解到，湖上花海景区将于3
月15日试开园，拉开第八届湖上花海文
化旅游季的序幕，邀市民和游客沉浸式感
受“湖天金毯”的视觉震撼与诗意栖居。

今年，湖上花海景区以“花动一湖春
色”为主题，划分为“问春在”“春光里”“寻
花集”“传花音”四个板块，即一场开幕式、
五维体验、一场沉浸式游园挑战和全周期
宣传推广。值得一提的是，景区全新推出

“五维沉浸游园”活动，游客可通过视觉、
听觉、嗅觉、触觉、味觉多感官体验花海浪
漫，提升整体游园体验。景区内还设置了
多个主题展区，让游客在赏花之余，还能
领略到高邮丰富的文化底蕴和独特的自
然风光。

目前，湖上花海景区已展开全域宣
传，在微信公众号、短视频平台等进行
多维度推广。景区内系列活动将持续
至4月，游客可赴湖上花海共赴这场春
日之约。

湖上花海景区15日试开园
邀您共赏春日“湖天金毯”

本报讯（记者 金雯）13日上午，2025湖上花海
景区运营保障及启动仪式协调会召开。副市长周
启泉出席会议。

周启泉要求，宣传上要全力以赴，统筹主流
媒体与社交平台资源，多形式、多渠道、多维度
创新开展活动宣传推广工作。保障上要扎实有
力，提前规划，合理安排人手，及时做好交通、
医疗、安全等重点服务保障工作，有效应对各
类突发事件。服务上要温暖贴心，始终坚持以
人为本的服务理念，以柔性执法、温情管理展
现城市文明形象。细节上要提质优化，以标准
化、精细化服务管理，不断提升景区服务水平，
让每一位来邮的游客都能感受到宾至如归的温
暖。督查上要全面跟进，紧盯重点环节、点位，
强化监督执纪，对于发现的问题，要迅速查明
原因，采取有效措施予以解决，确保活动圆满
举行。

会上，农文旅集团汇报了活动方案，提出拟请各
部门单位予以支持的事项；各相关部门单位分别作
交流发言。

湖上花海景区运营保障
及启动仪式协调会召开

（（资料图片资料图片））

本报讯（记者 翁正倩 通讯员 高颖）
13日上午，市长郑志明主持召开高邮市
国土空间工作委员会2025年第 1次会
议，评审有关项目和议题。

会议评审了高邮市神居山“一山一
策”保护利用实施方案。会议要求，要进
一步细化方案，以打造高邮农文旅融合项
目示范标杆为定位予以推动；要按照规划
加快开展工作，主动对接头部文旅企业，
讲好故事、做好策划；要进一步挖掘放大
文化元素，发挥好资源特色。

会议评审了高邮镇屏淮路西侧、新华
东路南侧地块规划建筑设计方案。会议
要求，要秉持整体设计理念，充分结合周

边环境，确保立面等与周边住宅、配套设
施相协调；同步深化周边街头广场及停车
场的设计并在后期做好管理；要进一步优
化周边交通设计，确保交通顺畅。

会议评审了海潮大桥东侧交叉口及
皇华酒店出入口交通组织方案。会议要
求，要加快推进海潮大桥东西两侧道路施
工进度，确保早日完工；要综合考虑周边
雨污水分流、疏水排水等工程，并同步实
施。

会议评审了屏淮路（蝶园南路－文游
南路）改造工程及闸北路（屏淮路至新闸
南路）建设工程规划设计方案。会议要
求，要加强道路施工过程中的交通疏导，

同时结合沿线实际情况进一步细化道路
横断面，统筹安排好沿线停车布置。

会议评审了高邮镇新材料产业园建
设项目规划建筑设计方案。会议要求，要
完善方案，结合后期园区招商统筹考虑安
全生产、交通组织、停车布局等因素。

会议还评审了汤庄镇水岸银都建筑
设计方案、汪曾祺学校新建游泳馆建筑设
计方案、城南经济新区金炜达规划建筑设
计方案、开发区和力昌规划建筑设计方
案、开发区瑞达盛夏（扬州）生物科技有限
公司规划建筑设计方案和6个议题。

副市长王汉东、市政协副主席张拥军
参加会议。

郑志明主持召开国土空间工作委员会2025年第1次会议


